



Devoir de mémoire : témoignage de M.Guerif ancien résistant

publié le 09/04/2024

Vendredi 15 et 22 mars 2024

Les élèves de 3e C et de 3e D ont rencontré M. Guérif, 91 ans, et sa femme qui sont venus leur témoigner un passage sombre de l'Histoire : la déportation de ses parents pendant la 2nde guerre mondiale. Il leur a révélé un extrait de sa vie d'enfant de résistants, témoignant de sa vie pendant la 2nde guerre mondiale après l'arrivée au pouvoir d'Hitler. Ses parents ont participé activement à la résistance avant d'être arrêtés et déportés dans des camps en Allemagne.

Par son témoignage bouleversant les élèves ont pu entendre un extrait de vie et d'Histoire afin de prendre conscience de l'importance du devoir de mémoire.



